Bolsas YUCAPACK de almidón de yuca: Propuesta ambiental

Estudiantes del curso Contabilidad Social y Ambiental Docente: Candy Chamorro Gonzalez

Producto resultado del proyecto de área en investigación

Las bolsas de almidón de yuca (Yucapack) podrían ser una alternativa sostenible y biodegradable a las bolsas de plástico convencionales, estas bolsas están fabricadas principalmente a partir de almidón de yuca, un material renovable y biodegradable. Se busca como propuesta implementar esta bolsa biodegradable en los almacenes de cadena para que se genere un buen impacto en el medio ambiente, teniendo en cuenta que la descomposición del plástico puede tardar hasta 500 años mientras que la yucapack tarda 100 días o en su defecto se puede disolver en agua, es un producto que nace de la tierra y el costo es relativamente bajo.

El almidón de yuca es una opción prometedora porque es abundante y fácilmente cultivable en muchas regiones del mundo. Además, es compostable, lo que significa que las bolsas desechadas podrían descomponerse de manera natural en condiciones adecuadas, sin dejar residuos dañinos en el medio ambiente.

¿Cómo materializar la idea?

Se tiene planeado realizar una alianza comercial con una empresa llamada Inspire2030 la cual está enfocada en brindar soluciones ecológicas y dentro de sus múltiples productos y servicios que ofrecen se incluye la bolsa de almidón de yuca, nuestro claro objetivo es darle a conocer a todo el mercado esta alternativa sostenible para que en un futuro no muy lejano se vaya sustituyendo por las bolsas convencionales que conocemos hoy en día y de uso diario.

Desde nuestro conocimiento financiero y contable se tiene como propuesta empezar a realizar alianzas



comerciales con los diferentes almacenes de cadena ofreciendo nuestro producto por medio de cifras, campañas comerciales propuestas y brindando la viabilidad en el mercado para que de esa manera se vea atractivo para los grandes empresarios y aprecien la necesidad de tenerlo en su inventario y seamos un proveedor fijo, resaltando que desde un inicio nosotros como parte creadora y administrativa estamos adquiriendo un producto terminado y a un bajo costo al por mayor gracias un acuerdo comercial pactado anteriormente con la empresa en mención Inspire2030, nosotros como intermediarios buscamos darle la respectiva distribución y conocimiento en el mercado por medio de marketing, publicidad y campañas en relación al cuidado del medio ambiente.

¿Como disminuye los gastos de la empresa o que ingresos genera ambientalmente?

Reduce los costos de disposición de residuos teniendo en cuenta que las bolsas de almidón de yuca son biodegradables y compostables, lo que significa que pueden descomponerse naturalmente en el medio ambiente. Esto puede reducir los costos asociados con la eliminación de residuos, como tarifas de vertederos o incineración, especialmente en áreas donde se aplican impuestos o tarifas adicionales a los desechos plásticos, adicionalmente que este tipo de prácticas generan una buena imagen y responsabilidad corporativa porque la adopción de prácticas empresariales sostenibles. como el uso de bolsas de almidón de yuca, puede mejorar la imagen de la empresa y su reputación entre los consumidores conscientes del medio ambiente. Esto puede traducirse en una mayor lealtad de los clientes y una ventaja competitiva en el mercado.

RA ONTABLE₂ 13